

## Beachvolleyball

# Spannung pur im Saarner Sand

03.08.2015 | 17:50 Uhr

In einem spannenden Finale setzten sich die Beachvolleyballer Stefan Kirschbaum und Anass Bareha vom Beachclub2000 Köln bei einem weiteren Turnier im Rahmen der Medl-Beach-Cup-Serie auf der Anlage der Turnerschaft Saarn durch. Damit gelang ihnen der zweite Erfolg in Mülheim in Serie. Spannend für die Volleyballer aus Mülheim und Oberhausen verlief auch die in den Wettkampf integrierte Titelvergabe bei der Kreismeisterschaft.

Stefan Kirschbaum und Anass Bareha gewannen an der Mintarder Straße das Endspiel gegen ihren Vereinskollegen Julius Müller und Moritz Klein von Fortuna Bonn. Auf dem dritten Platz landeten Lars Winstroth (HSP Bochum) und Johannes Militzer (Beachclub2000 Köln).

Die Anwärter auf den Kreistitel waren unter den zwölf Teams Jörg Dißmann/Rafael Krajewski vom BeachClub1912 (Turnerschaft Saarn) und Jörg Hildebrandt/Andreas Kittler (TV Einigkeit 06 Dümpten). Nach der Gruppenphase trafen die Gespanne im direkten Vergleich gegeneinander an. Dißmann und Krajewski gewannen diese Partie und eroberten den Titel in der Kreismeisterschaft.

## 16 Mixed-Teams sind am Start

Am zweiten Turniertag kämpften 16 Mixed-Teams um den Sieg und um den Kreistitel. Hier wollten vier Duos Sieger in der Oberhausen-Mülheimer Meisterschaft werden: Miriam Hahn/Rafael Krajewski, Jule und Jörg Dißmann sowie Mona Langer/Matthias Lange (alle vom BeachClub1912) sowie Sandra Nonn/Martin Skuballa (Sportgemeinschaft Sparkasse Mülheim). Der Kreismeister bei den Herren schied an der Seite von Miriam Hahn überraschend in der Gruppenphase aus. Rafael Krajewski sagte anschließend: „Wir hatten etwas Los-Pech. Die Gruppenegegner waren sehr stark.“

Die übrigen drei Gespanne aus dem Kreis Oberhausen/Mülheim überstanden die Vorrunde, schieden dann aber allesamt in der ersten Hauptrunde aus. Der Punktequotient wurde zur Entscheidung in der Kreismeisterschaft ausgerechnet. Hier hatten Sandra Nonn und Martin Skuballa vom Mülheimer Sparkassen-Team knapp die Nase vorne.

Das Hauptturnier entschieden Karin Schürmann vom SSV Meschede und Benedikt Sommer vom TV Brilon für sich. Damit wurde dieses Team seiner Favoritenrolle gerecht. Die weiteren Podestplätze belegten Kim Altwasser (FdG Herne) und Christian Klomfaß (Turnerbund Bochum-Höntrop) sowie Christina Kaiser (SSF Fortuna Bonn) und Daniel Giesen (TuS Waldniel).

Gespielt wurde beim Turnier im Rahmen der Medl-Beach-Cup-Serie über zwei Gewinnsätze bis 15 - zunächst in einer Gruppenphase, später in einer K.-o.-Runde. Gisela Richter-Hill und Willi Richter von der Turnerschaft Saarn kümmerten sich wieder um die Spieler und versorgten sie mit kleinen Snacks und Getränken.

*Marcus Lemke*